



JOURNÉE PASSION 2008

La journée PASSION 2008 dans le Cantal

La journée du 20 septembre était pour l'ASCEE 15 une grande journée car nous étions organisateur en ce week-end d'automne du challenge national de VTT 2008 à Chaudes-Aigues.

Toutefois nous avons voulu marquer à notre manière cette journée en profitant de notre action dans la ville de Chaudes-Aigues et par là même, mettre une pierre à l'édifice PASSION.

L'idée qui a germé : faire participer les enfants des écoles de Chaudes-Aigues (environ 200 gamins de la classe de CP à la 3ème de collège) autour de la manifestation VTT.

Nous avons donc transmis aux professeurs et instituteurs un questionnaire sports, culture et géographie locales en 9 questions. Les élèves devant ramener le questionnaire dans une urne sur le lieu d'arrivée de la course VTT du matin situé sur la place principale de Chaudes-Aigues.

Le double but étant de faire connaître notre challenge et de participer à la réalisation d'une action passion. Implication des enfants des écoles, de leur professeurs, mais aussi de la municipalité qui nous a aidé dans la réalisation et auprès de nos adhérents locaux.

Nous avons récompensé trois enfants dans des classes d'âge différentes avec des lots appropriés (1 ballon de football, 1 mallette de peinture et 1 mallette de jeux).

Nous avons reçu un nombre satisfaisant de réponses ce qui nous a permis de dire que cette action lancé tardivement à tout de même eu un impact probant.

Vivement 2009 et la deuxième édition de ces journées.

Le comité directeur de l'ASCEE 15



La remise des récompenses lors de la soirée VIT par Madame le maire de Chaudes-Aigues



en présence de Nicole Bosdecher (FNASCEE) et Claude Charbonnel (Président ASCEE 15)

Merci à tous